

Fecha 05.07.2014	Sección Política	Página 5
---------------------	---------------------	-------------

## César Camacho

# Fortalecer instituciones, objetivo de las iniciativas

Notimex/México

**E**l dirigente nacional del PRI, César Camacho Quiroz, declaró que el principal objetivo de las reformas es que haya instituciones fuertes, como el Instituto Federal de Telecomunicaciones, que ayudará a los mexicanos "poniendo orden entre los grandes consorcios que manejan servicios tan complejos y donde hay intereses económicos tan grandes".

Consideró que las modificaciones a la Ley Federal de Telecomunicaciones y Radiodifusión favorecen a los consumidores, al asegurar un sistema moderno, de mayor calidad y a menores costos.

"El PRI ha valorado el costo político de que con la legislación secundaria en telecomunicaciones se favorece a los mexicanos", sostuvo en entrevista.

La tarde del jueves, el dirigente priista adelantó que la ley sería

aprobada "por una holgada mayoría", porque los legisladores de su partido se aprestaban para dar un debate amplio, complejo y profundo.

"No es un asunto solo de números, sino de argumentos y de razones, y el partido las tiene, las va a esgrimir y es una expresión de respaldo político y legislativo al presidente Enrique Peña Nieto", señaló.

Durante la Asamblea Nacional del Consejo de la Confederación Nacional de Legisladores Locales priistas, recordó que los senadores consideraron todos los puntos de vista, por lo que hubo uniformidad de criterio para votar en bloque. M

